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ABSTRAK 

 
Ahmad Muhaimin NIM. 172610000528 Pengaruh Kualitas  

Pembelajaran Fikih dan Intensitas Belajar terhadap Prestasi Belajar Siswa pada 
Madrasah Tsanawiyah se-Kecamatan Tayu Pati Tahun Pelajaran 2018/2019. Tesis 
Pembimbing (1) Dr. Sa’dullah Assa’idi, M.Ag (2) Dr. H. Mashudi, M.Ag. 

Peningkatan kualitas pendidikan salah satunya melalui prestasi belajar 
siswa prestasi belajar dipengaruhi oleh beberapa hal diantaranya, yaitu intensitas 
belajar. Dengan intensitas belajar yang baik siswa lebih mudah mengatur waktu 
belajar, membangkitkan motivasi, dan lebih mudah mengingat materi 
pembelajaran. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini. (1) Bagaimana kualitas 
pembelajaran fiqih di Madrasah Tsanawiyah Se-Kecamatan Tayu Kabupaten Pati? 
(2) Bagaimana intensitas belajar di Madrasah Tsanawiyah Se-Kecamatan Tayu 
Kabupaten Pati (3) Bagaimana pretasi belajar di Madrasah Tsanawiyah Se-
Kecamatan Tayu Kabupaten Pati (4) Bagaimana pengaruh kualitas pembelajaran 
fiqih dan intensitas belajar terhadap prestasi belajar siswa di Madrasah 
Tsanawiyah Se-Kecamatan Tayu Kabupaten Pati? Adapun yang menjadi tujuan 
dalam penelitian ini adalah (1) Mendiskripsikan kualitas pembelajaran guru fikih 
di Madrasah Tsanawiyah Se-Kecamatan Tayu Kabupaten Pati (2) Seberapa besar 
Intensitas Belajar di Madrasah Tsanawiyah Se-Kecamatan Tayu Kabupaten Pati. 
(3) Sejauh mana prestasi belajar siswa pada mata pelajaran fikih di Madrasah 
Tsanawiyah Se-Kecamatan Tayu Kabupaten Pati. 

Hasil penelitian ini menguji dan membuktikan bahwa terdapat kontribusi 
yang positif dan signifikan antara kualitas pembelajaran fikih terhadap prsetasi 
belajar siswa pada Madrasah Tsanawiyah se-Kecamatan Tayu Pati, hal ini dapat 
dipaparkan melalui uji F sebanyak 504, sedangkan F-Kritis PD taraf sign 1,0% = 
5.824 maka kesimpulannya positif dan signifikan (generalisasi untuk populasi). 
Kemudian kontribusi variable X1 kualitas pembelajaran fikih terhadap prsetasi 
belajar siswa pada Madrasah Tsanawiyah se-Kecamatan Tayu Pati sebanyak 
1,7%. Hal ini dapat dipaparkan melalui uji F sebanyak 1.283, sedangkan F-Kritis 
PD taraf sign 1,0% = 5,669 maka kesimpulannya positif dan signifikan 
(generalisasi untuk populasi). Kemudian kontribusi variable X2 Intensitas belajar 
terhadap prsetasi belajar siswa pada Madrasah Tsanawiyah se-Kecamatan Tayu 
Pati sebanyak 1,0. Selanjutnya perhitungan  analisis regresi satu predictor terdapat 
kontribusi yang positif dan signifikan antara kualitas pembelajaran fikih dan 
Intensitas belajar terhadap prsetasi belajar siswa pada Madrasah Tsanawiyah se-
Kecamatan Tayu Pati, hal ini dapat dipaparkan melalui uji F sebanyak 795, 
sedangkan F-Kritis PD taraf sign 1,0% = 5.806  maka kesimpulannya positif dan 
signifikan (generalisasi untuk populasi). Kemudian kontribusi variable X1 
pemberian Intensitas guru terhadap prsetasi belajar siswa pada Madrasah 
Tsanawiyah se-Kecamatan Tayu Pati sebanyak 1,4%. 

 
Kata Kunci: Kualitas pembelajaran fikih, Intensitas belajar dan prestasi 

belajar. 
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ABSTRACT 
 
 
 Ahmad Muhaimin NIM. 172610000528 The Effect of the Quality of 
Jurisprudence and Learning Intensity on Student Achievement in Madrasah 
Tsanawiyah in the District of Tayu Pati in the Academic Year 2018/2019. 
Supervisor Thesis (1) Dr. Sa'dullah Assa’idi, M.Ag (2) Dr. H. Mashudi, M.Ag. 
 
 One of the improvements in the quality of education through student 
achievement is learning achievement is influenced by several things including, 
namely the intensity of learning. With good learning intensity students more 
easily manage learning time, generate motivation, and more easily remember 
learning material. 
 Formulation of the problem in this study. (1) What is the quality of fiqh 
learning in Madrasah Tsanawiyah in Tayu District, Pati Regency? (2) How is the 
intensity of learning in Madrasah Tsanawiyah in Tayu Subdistrict in Pati Regency 
(3) How is the pretension of learning in Madrasah Tsanawiyah in Tayu Subdistrict 
in Pati Regency (4) How does the influence of the quality of fiqh learning and 
learning intensity on student achievement in Madrasah Tsanawiyah Se Tayu 
District Pati Regency? As for the objectives in this study are (1) Describe the 
quality of learning of Jurisprudence teachers in Madrasah Tsanawiyah in the 
District of Tayu Pati Regency (2) How big is the Learning Intensity in Madrasah 
Tsanawiyah in the District of Tayu Pati Regency. (3) The extent of student 
achievement in fiqh subjects in Madrasah Tsanawiyah in the Tayu District of Pati 
Regency. 

 The results of this study discuss and prove positive and significant 
research results between the quality of Jurisprudence learning towards student 
learning in Madrasah Tsanawiyah throughout Tayu Pati District. 5,824, the 
conclusion is positive and significant (generalization for participation). Then 
contributing variable X1 the quality of fiqh learning towards students' learning 
settings in Madrasah Tsanawiyah throughout the Tayu Pati District by 1.7%. This 
can be explained through the F test of 1,283, while the F-Critical PD sign level of 
1.0% = 5.669 then the conclusion is positive and significant (generalization for the 
population). Then contribute the variable X2 Learning intensity towards student 
learning in Tsanawiyah Madrasahs throughout the Tayu Pati District of 1.0. 
Furthermore, the calculation of the regression analysis of one prediction is 
positively and significantly related to the quality of fiqh learning and the intensity 
of learning towards the learning achievement of students in Madrasah Tsanawiyah 
throughout the District of Tayu Pati, this can be presented through the F test of 
795, while the F-Critical PD level of sign 1, 0 % = 5,806, the conclusion is 
positive and significant (generalization for participation). Then approving variable 
X1 gives the teacher intensity of student learning in the Tsanawiyah Madrasah 
throughout the Tayu Pati District of 1.4%. 

 
 
Keywords: Quality of Jurisprudence, Learning Intensity and Learning 

Achievement 
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 ملخص البحث
 

تأثير جودة الفقه وكثافة التعلم على تحصيل الطلاب في  172610000528أحمد مهيمن 
) د. سعد االله 1. رسالة المشرف (2018/2019المدرسة المتوسطة  في مقاطعة تايو باتي في العام الدراسي 

 .) د. ح. مشهودي ، م2الصعيدي ، ماجستير (
العلمي يتأثر بعدة أشياء أحد الطرق في جودة التعليم لتحصيل الطلاب في الدراسة هو أن التحصيل 

منها ، شدة التعلم. مع شدة التعلم الجيدة ، يتمكن للطلاب أن ينظم أوقات التعلم بسهولة  وتولد الحماسة 
 .ويسهل لهم أن يحافظ ويذاكر المواد الدراسة بسهولةأيضا

في منطقة  ) ما هي نوعية التعليم الفقهي في المدرسة المتوسطة1المشكلة الرئيسية في هذه البحث:( 
) كيف يتظاهر التحصيل 3) كيف  شدة التعلم في المدرسة المتوسطة في مقاطعة تايو, باتي (2تايو ، باتي (

) كيف تتأثر نوعية تعليم الفقه  وشدة التعلم على التحصيل 4الدراسي في المدرسة المتوسطة في منطقة تيو، باتي (
) وصف نوعية 1؟ أما الأهداف الواردة في هذا البحث فهي (الدراسي في المدرسة المتوسطة في منطقة تايو، باتي

) كيف كانت كثافة التعلم في المدرسة المتوسطة 2تعليم الفقه لمعلمه في المدرسة المتوسطة في مقاطعة تاي،  باتي (
 .) كيف يحصل الطلاب في مواد الفقه في المدرسة المتوسطة في منطقة تايو، باتي3في مقاطعة تايو،باتي  (

ونتائج البحث تدل وتثبت لنا أن هناك مساهمة إيجابية وهامة بين جودة تعلم الفقه للطلاب في المدرسة المتوسطة 
للعلامة  F-Critical PD ، بينما مستوى F 504 في مقاطعة تايو باتي ، ويمكن تقديم ذلك من خلال اختبار

في جودة تعلم الفقه  X1 انت مساهمة المتغير، الاستنتاج إيجابي وهام (تعميم السكان). ثم ك ٪5،824 =  1.0
 1،283البالغ  F ٪. يمكن تفسير ذلك من خلال اختبار1.7للطلاب في المدرسة المتوسطة في مقاطعة تايو باتي 

ثم الاستنتاج إيجابي وهام (التعميم بالنسبة  5.669٪ = 1.0للعلامة  F-Critical PD ، بينما يكون مستوى
المتغيرة في إعداد تعلم الطلاب في المدرسة المتوسطة في  X2 مساهمة كثافة التعلم للسكان). بعد ذلك تكون

. بناء على ذلك ، فإن تحليل الانحدار للمنتبئ الواحد هناك مساهمة إيجابية وهامة بين 1.0مقاطعة تايو باتي 
،  تايو باتي جميع أنحاء منطقة جودة التعلم الفقه وكثافة التعلم نحو ممارسات تعلم الطلاب في اامدرسة المتوسطة في

الذي  X1 ، الاستنتاج إيجابي وهام (التعميم بالنسبة للسكان). بعد ذلك كانت المساهمة المتغيرة 5.806 =٪ 0
 .٪1.4يعطي المعلم الكثافة في تحصيل التعليم للطلاب في المدرسة المتوسطة في مقاطعة تايو باتي 

 
 التعلم ، التحصيل العلميجودة الفقه ، شدة : ساسيةالكلمات الا
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MOTTO 

 

 

نْـيَا فَـعَلَيْهِ باِلْعِلْمِ, وَمَنْ أَراَدَ الأَخِرَةَ فَـعَلَيْهِ باِلْعِلْمِ, وَمَنْ مَنْ  أَراَدَهُمَا فَـعَلَيْهِ باِلْعِلْم أَراَدَ الدُّ  

 
 

"Barang siapa menginginkan soal-soal yang berhubungan dengan dunia, wajiblah ia memiliki 

ilmunya, dan barang siapa yang ingin (selamat dan berbahagia) di akhirat wajiblah ia 

mengetahui ilmunya pula dan barangsiapa yang menginginkan kedua-duanya,  

wajiblah ia memiliki ilmu kedua-duanya pula"1 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

                                                 
1 An-Nawawi, “Al-Majmu’ ‘ala Syarh al-Muhadzab”, Kairo: Maktabah al-Muniriyah, tt, 

Juz. 1 hlm. 40-41 
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